

20260103 TOMA DE POSICION DE AHI SOBRE VENEZUELA

Estimados amigos y miembros de AHI,

las noticias sobre Venezuela parecen confirmar que fuerzas especiales norteamericanas han logrado detener al dictador marxista y narcotraficante Nicolás Maduro y a su esposa y llevarlos a EE.UU.

No se tienen como es lógico detalles de cómo se ha desarrollado la operación ni de las acciones colaterales simultáneas que la hayan posibilitado.

El actual régimen venezolano se fue implantando paulatinamente desde febrero 1999, tras la victoria electoral de Hugo Chávez.

Empezó con un enfoque populista que lo llevó al poder pero pronto manifestó su verdadero carácter marxista con sus recordados "Expropiese, expropiese" que desembocaron en una tiránica dictadura que, tras la muerte de Chávez en 2013, fue asumida por Nicolás Maduro.

El carácter no solo dictatorial sino sangriento y criminal del llamado régimen bolivariano se intensificó y empobreció más aún al país lo que dio lugar a que unos ocho millones de venezolanos se vieran forzados a emigrar, muchos de ellos a España.

La detención de Maduro, debería ser seguida ahora por una renuncia de los miembros de su gobierno, así como por el reconocimiento de Corina Machado como presidente para que coordine el proceso de la restauración democrática.

No obstante, es de temer que la cúpula directiva venezolano no siga el camino de renuncia pacífica al poder que hicieron los dirigentes de la mayor parte de las naciones comunistas de Europa del Este tras la caída en 1989 del Muro de Berlín.

Hi explícitamente en sus estatutos *"considera que las ideologías totalitarias tales como el marxismo, nazismo y fascismo y todo totalitarismo tanto ateo como teológico son obstáculos para la promoción de los ideales de fraternidad que propugna la Asociación Hermanos Iberoamericanos"*.

Por ello enviamos nuestros mejores deseos a nuestros hermanos venezolanos por este primer paso y le deseamos un pronto retorno a la democracia y a la convivencia en esa gran nación iberoamericana

Enrique Migue Sánchez Motos

Presidente de AHI

www.hermanosiberoamericanos.es